

Olivier MONTEIL
Député Départemental RN des Hautes-Pyrénées
Conseiller régional d'Occitanie

COMMUNIQUE DE PRESSE

Assassinat de Thomas : la ruralité désormais menacée !

On pensait que cela n'arrivait qu'aux autres, aux habitants des grandes métropoles, aux urbains...

Pourtant, il y a une semaine, c'est un petit village de la Drôme de 550 âmes, CREPOL, qui a vu débarquer une horde d'une vingtaine d'individus cagoulés et armés de couteaux, venus de la grande ville voisine.

Ils ont poignardé à mort le jeune Thomas, 16 ans, et poignardé et blessé une vingtaine d'autres jeunes villageois alors présents au bal de la commune.

CREPOL est dans la Drôme mais pourrait aussi bien se situer en Bigorre. Le jeune Thomas, passionné de rugby, était natif de Romans-sur-Isère, mais il aurait pu aussi naître dans l'un de nos 500 petits villages bigourdans.

A ces crimes atroces s'ajoutent un véritable déni de réalité des grands médias de Gauche et d'extrême-Gauche, qui ont d'abord qualifié cette équipée sauvage et barbare de « rixe », minimisant volontairement les faits.

Comme ils ont nié que plusieurs témoins (9 selon le procureur de la Drôme) ont confirmé que les assaillants étaient venus pour « planter des Blancs », caractérisant sans ambiguïté cette attaque en bande comme raciste. Comme ils ont caché, volontairement, les prénoms des agresseurs même majeurs, afin de cacher le lien de ce crime avec une certaine immigration, incontrôlée, inassimilée, élevée dans la haine de la France et des Français.

CREPOL et l'assassinat du jeune Thomas ont montré que la ruralité n'était plus à l'abri des ravages de ces bandes de barbares qui haïssent la France.

Le Rassemblement National des Hautes-Pyrénées s'incline avec tristesse devant le sacrifice du jeune Thomas, énième victime des nouveaux barbares de notre temps.

Il demande que soit appliqué d'urgence l'arrêt de toute immigration et le rétablissement de l'ordre républicain dans les zones de non-droit.

Pour faire face à ces barbares, il rappelle que les citoyens français disposent tous d'une arme imparable pour se défendre et qu'ils doivent utiliser: le bulletin de vote ! Alors plus que jamais, « aux urnes citoyens » !

